

## COMPETICIONES

# Seven adquiere los derechos televisivos de los Juegos Olímpicos de Invierno de Pekín 2022

Tras renegociar su acuerdo con el COI, la emisora de televisión australiana también dará cobertura a los aplazados Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Palco23  
21 oct 2020 - 18:15



Australia se asegura la retransmisión de los Juegos de Invierno. La emisora de televisión australiana Seven transmitirá los Juegos Olímpicos de Invierno de Pekín en 2022 después de renegociar su acuerdo actual con el Comité Olímpico Internacional (COI) tras aplazar los Juegos Olímpicos de 2020 durante un año debido a la pandemia del Covid-19.

Seven será la emisora australiana exclusiva de los Juegos Olímpicos de Invierno de 2022 y su cobertura tomará el relevo al seguimiento multiplataforma que ofrecerá durante los aplazados Juegos Olímpicos de Tokio el próximo año.

Los Juegos Olímpicos de Tokio debían ser los últimos de un acuerdo de tres juegos firmado por Seven

. Se cree que ese acuerdo vale poco menos de 200 millones de dólares australianos (120 millones de euros) y se firmó en 2014 cuando los rivales en abierto Nine y Ten no ofrecieron competencia.

En declaraciones al *Sidney Morning Herald*, el consejero delegado de Seven, James Warburton, se ha negado a afirmar si su empresa había pagado una tarifa adicional para tener los derechos de los Juegos de 2022: "No entraré en los detalles de lo que sucedió, pero todo es parte de la negociación con la demora con el COI".